

ROHRE REINIGEN

Mit saubereren Heizungsrohren sparen

Das Wichtigste in Kürze ...

Verschmutzungen in alten Rohren führen zu sinkender Leistung und steigenden Kosten.

Wurde bei der Inbetriebnahme von Heizungsanlagen auf fachgerechtes Spülen verzichtet, können Öle, Fette und Verschmutzungen in das Heizungsnetz geraten. Abgesetzt an Armaturen oder Fittings stören die Fremdstoffe die Funktionsweise der Einbauten und verringern zusätzlich den Rohrquerschnitt.

Die Folge sind zum Beispiel:

- Schlechtere Leistung der Heizung
- Wärmeunterversorgung im Gebäude
- Steigende Stromkosten für die Heizungspumpe
- Nicht schließende Armaturen
- Defekte Heizungspumpen
- Lochfraß und Wasserschäden im Gebäude

Neben unsachgemäß in Betrieb genommenen Neuanlagen sind diese Phänomene besonders typisch auch bei alten Heizungsanlagen.

Unser Tipp:

Die Qualität von Heizungswasser und Rohrnetz hat direkten Einfluss auf die Energieeffizienz.

Lassen Sie Ihr altes Netz bei einer Sanierung prüfen und gegebenenfalls reinigen. So können Sie Ihre Heizung langanhaltend schützen und bares Geld sparen.

